



Gütesiegel für die HAK

BRUCK | Der HAK/HASCH wurde das Schulsportgütesiegel in Silber verliehen. Direktorin Ulrike Wiedersich übergab den stolzen Sportlehrkräften Christian Puchinger und Irina Weiss die Urkunde, die sie bei der feierlichen Verleihung von Landesrätin Petra Bohuslav, Bildungsdirektor Johann Heuras und dem Fachinspektor für Bewegung und Sport, Gerhard Angerer, erhalten hatte, und gratulierte allen Schülern zu ihren sportlichen Leistungen. Am Foto: Die Sportlehrer Christian Puchinger und Irina Weiss, Thomas Krackhofer, und Laura Inan mit Ulrike Wiedersich.

Foto: privat